

KOMCOM Süd

Karlsruher Rahmen

[28.04.2009] Ein umfassendes Rahmenprogramm ergänzt auf der diesjährigen KOMCOM Süd die bewährte Mischung aus Workshops und Praxisforen. Zudem zeigen rund 200 Aussteller ihre Produkte und Dienstleistungen für Kommunalverwaltungen.

Etwa 3.500 Fachbesucher erwarten die Veranstalter auf der KOMCOM Süd, die heute und morgen (28. und 29. April 2009) in Karlsruhe stattfindet. Rund 200 Aussteller präsentieren auf der vierzehnten Ausgabe der regionalen Fachmesse Lösungen zur Optimierung, Effizienzsteigerung und Kostensenkung in Kommunalverwaltungen. Schwerpunkte sind EU-Dienstleistungsrichtlinie, Doppik, sichere Datenverarbeitung, Geo- und Ratsinformationssysteme sowie Gebäude- und Liegenschaftsmanagement. Neben der bewährten Mischung aus Workshops und Praxisforen, bei denen es unter anderem um den Aufbau einer GDI-DE-kompatiblen Geodaten-Infrastruktur in der Stadt Ulm und die Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie geht, wartet die KOMCOM Süd in diesem Jahr mit einem umfassenden Rahmenprogramm auf. So findet am 28. April parallel zur Messe das 2. Karlsruher Innovationsforum für Führungskräfte aus dem Public Sector und am zweiten Messetag die Veranstaltung „PPP und Privatisierung“ des Wirtschaftsministeriums Baden-Württemberg statt. Zudem werden am 29. April die Preisträger des baden-württembergischen Wettbewerbs InternetDorf 2009 ausgezeichnet. Die Messe hat jeweils von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Tageskarten kosten 15 Euro. Darin ist die Teilnahme an den Workshops enthalten.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd 2009, Messe, Veranstaltung